

## EVÊCHÉ DE SAINT-CLAUDE (1).

G. 2. (Liasse.) — 9 pièces, parchemin ; 37 pièces, papier ; 1 placard imprimé.

**1743-1788.** — Brofs et indults adressés par les papes Benoit XIV, Clément XIII, Clément XIV et Pie VI, à l'évêque de Saint-Claude, Mgr Joseph de Méallet de Fargues, au sujet des indulgences, des dispenses, des autels privilégiés, de la bénédiction apostolique et de l'alternative des bénéfices (1743-1784). — Mandement de Mgr de Méallet de Fargues prescrivant des prières publiques à l'occasion de sa nomination à l'évêché de Saint-Claude (1746). — Mandement de Mgr Jean-Baptiste de Rohan-Chabot « pour le saint tems de carême (1788). » — Remarques sur les statuts du diocèse (s. d.). — Lettre de Louis XV à l'évêque de Saint-Claude, au sujet de la dernière Assemblée générale du Clergé (1756). — Deux lettres adressées au nom du Roi, par le comte de Saint-Germain, à l'évêque de Saint-Claude, au sujet de « la célébration du Jubilé universel (1776). » — Trois lettres adressées par Louis XVI à l'évêque de Saint-Claude, pour lui demander des prières publiques au sujet de « l'heureuse grossesse de la reine (1784) ; » de « la naissance d'un second fils (1785), » et de la nouvelle grossesse de la reine (1786). — Provision par Mgr de Méallet de Fargues de la charge de greffier des insinuations ecclésiastiques de l'évêché, en faveur de J. A. Colomb, procureur en la grande judicature de Saint-Claude (1773), et, en faveur du même, de la charge de greffier de l'officialité de Saint-Claude « rière le Parlement de Besançon (1775). »

(1) L'évêché de Saint-Claude est de création moderne ; il succéda à la célèbre abbaye de ce nom, sécularisée en 1742. Cette circonstance exceptionnelle nécessite une dérogation au cadre général de classement prescrit pour les archives départementales antérieures à 1790. Il n'eût pas été logique de scinder le fonds de l'évêché de celui de l'abbaye, qu'il continue et complète. Nous n'avons donc classé ici que les documents d'ordre spirituel, émanant exclusivement de l'autorité épiscopale. Les documents relatifs au temporel de l'évêché seront inventoriés dans la série H, à la suite du fonds de l'abbaye de Saint-Claude, le plus important et le plus considérable des Archives du Jura.

**1743-1756.** — « Insinuations ecclésiastiques de la partie du diocèse de Saint-Claude, qui est du ressort du Parlement de Dijon (1). » Episcopat de Mgr Joseph de Méallet de Fargues.

Dispenses de Rome ; fulminations de ces dispenses. — Dispenses de mariage (consanguinité et affinité spirituelle) ; la seule à noter est une dispense des second et quatrième degrés accordée par l'évêque à Guillaume-François de Maigret, écuyer, seigneur de Chavannes, et à Antoinette Dandelin de Montbeque (1751). — Dispenses de publication de bans de mariage ; notamment pour Charles de Varennes, écuyer, chevalier de Saint-Louis, et Antoinette-Alexandrine de Scyturier (1747), Claudin-Louis de Forcrand et Rose-Andréa (1750). — Lettres de tonsure, des quatre ordres mineurs, de sous-diaconat, de diaconat et de prêtrise ; la seule à signaler est la lettre de sous-diaconat de François de Bonal, du diocèse d'Agen (1756). — Lettres de démissionnaires. — Titres cléricaux. — Nominations d'officiaux et de promoteurs. — Nominations d'un custode, d'un haut doyen et de chanoines de l'église collégiale de Cuiseaux (1744-1756). — Démissions, résignations, permutations, présentations, nominations, provisions, institutions, etc., des cures de : Ceffia, Dommartin-Jez-Cuiseaux (1743), Bélignat, Joudes, Saint-Lupicin (1744), Sonthonnax, Viry (1745), Saint-Sulpice, Coligny, Varennes-Saint-Sauveur, Condal (1746), Lagnieu, Izernore, Matafelon, Sainte-Croix, Frontenaud, Cormoz (1747), Pizay, Cornod (1748), Jasseron, Izernore (1750), Matafelon, Varennes-Saint-Sauveur, Izernore, Jasseron, Montréal (1751), Varennes-Saint-Sauveur, Oyonnax, Géovreisset (1752), Clémenciat, Varennes-Saint-Sauveur, Bélignat, Joudes, l'Abbaye-en-Grandvaux, Cize (1753), Arnans (1755), Varennes-Saint-Sauveur (1756). — Présentations, nominations, etc., aux chapelles érigées dans les églises ou les localités de : Marciat, Ambronay, Cuiseaux (1744), Treffort, Vaugrigneuse (1745), Saint-Sulpice, Varennes-Saint-Sauveur, Montjou-

(1) La partie du diocèse de Saint-Claude ressortissant du Parlement de Besançon, étoit, comme le reste de la Franche-Comté, exempte des insinuations ecclésiastiques. En 1694, le clergé du Comté de Bourgogne avoit obtenu cette immunité de Louis XIV, moyennant la somme de cent mille livres.

Voir la déclaration du roi du 12 janvier 1694, dans le « *Recueil des édits et déclarations du roi, lettres-patentes, arrêts du conseil de Sa Majesté, vérifiés, publiés et registrés au Parlement séant à Besançon, et des réglemens de cette cour, depuis la réunion de la Franche-Comté à la couronne.* » Tome I, p. 480.

vent (1746), Meillonas, Aromas, Varennes-Saint-Sauveur, Cuiseaux, Liliat, Villemotier, Jasseron, Heyriat (1747), Arbent, Cuiseaux, Géovreissiat, Coligny, Cessia, Meillonas, Jasseron (1748), Cuiseaux, Jasseron (1749), Dortan (1750), Cuiseaux, Sézéria, Jasseron, Saint-André-le-Panoux, Meillonas, Joudes, Maissiat (1751), Meillonas, Jasseron (1752), Izernore, Marciat, Martignat, Saint-Sorlin, Saint-Remy, Champagnat (1753), Géovreissiat, Meillonas (1754), Coisia (1755), Villemotier, Bellême, le Soujet, Jasseron (1756).

*Actes principaux.* — Résignation des fonctions de grand doyen du chapitre de l'église cathédrale de Saint-Claude, par J.-Fr. d'Angeville, en faveur de P. E. d'Espinchal, chanoine de ce chapitre (1743). — Signature en cour de Rome, portant provision du prieuré de Saint-Laurent d'Arbent, en faveur d'Amédée Baytaz de Doucy, aumônier et grand vicaire du chapitre noble de Nantua (1743). — Démission de la cure de Bélignat par Fr. Picquet, curé dudit lieu, entre les mains d'Antelme de Montillet de Perret, prieur de Notre-Dame de la Chassagne en Poitou, sacristain et grand prieur du chapitre noble de Nantua, et à ce titre collateur et nominateur de ladite cure (1744). — Transaction conclue entre Philippe d'Ysarn de Villefort, clerc tonsuré du diocèse de Cambrai, chevalier non profès de l'ordre de Saint-Jean de Jérusalem, pourvu en commende par autorité apostolique du prieuré de Saint-Léger de Villemotier, d'une part, et, d'autre part, dom François Marin de la Lèvetière, religieux profès de l'ordre de Cluni, chambrier de l'abbaye de Saint-Rambert et prieur de Villieu, également pourvu du prieuré de Villemotier. Ce dernier cède au premier le prieuré de Villemotier en échange de celui de Beaussault (1744). — Présentations ou nominations à des chapelles fondées dans les églises d'Ambronay et de Meillonas, par Nicolas de Marron, baron de Meillonas, ancien capitaine au régiment de Saillant, chevalier de Saint-Louis (1744, 1747, 1751, 1754). — Présentation à la cure de Joudes par Eléonor-Hyacinthe de Belot-Larians, grand prieur du chapitre noble de Gigny, vicaire général et procureur spécial de Mgr Jean Bouhier, ancien évêque de Dijon, prieur commendataire et seigneur de Gigny (1744). — Lettres-patentes de Louis XV, obtenues par le cardinal de Tencin, archevêque-comte de Lyon, et déchargeant les archevêques de Lyon de l'obligation d'établir un official ou un promoteur dans le ressort du Parlement de Besançon pour le jugement des appellations des sentences rendues par les officiaux de l'évêché de Saint-Claude (15 avril 1744). — Présentation à la cure de Bélignat par Antelme de Montillet de Perret, grand prieur « du noble prieuré » de Saint-Pierre de Nantua (1745). — Arrêt du Parlement

de Besançon pour l'exécution des bulles apostoliques et lettres d'attache portant provision de la vicairie perpétuelle de l'église Saint-Romain de Saint-Claude, en faveur de Jean-François Chrestin, prêtre du diocèse de Saint-Claude, docteur en théologie et curé de l'église collégiale et paroissiale de Saint-Jean-Baptiste de Lagnieu (1745). — Nomination aux fonctions de vicaire général du diocèse de Saint-Claude, par Mgr de Méallet de Fargues, en faveur de Louis-Henri de Rochefort d'Ally, chanoine de l'église cathédrale de Saint-Claude, comte de Brioude et docteur de Sorbonne (1746). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Saint-Sulpice, par Jacques-Philippe de la Baume, comte de Saint-Amour, baron de Saint-Sulpice, Oiselay, Chantonay, Montagna-le-Reconduit, Villeneuve, etc., ancien colonel de dragons, chevalier de Saint-Louis (1746). — Nomination à deux chapelles, l'une « située dans l'isle de Montjouvent, » l'autre érigée dans l'église de Varennes-Saint-Sauveur, par Charles-Eugène-Gabriel de la Croix de Castries, marquis de Castries et de Lévy, comte de Charlus, seigneur de Montjouvent et autres lieux, sénéchal et gouverneur de Montpellier, baron des Etats de Languedoc, lieutenant du Roi de la même province, et mestre-de-camp du régiment de cavalerie du Roi (1746). — Procurations générales passées par Mgr Jean-Baptiste Belland, évêque de Messène, assistant du trône pontifical, prieur commendataire du prieuré de Nantua, à Joseph-Scholastique de Lyobard, infirmier de ce prieuré, et à Joseph Jamonet, curé de Treffort, à l'effet de présenter et de nommer, en son nom, aux cures et bénéfices qui sont à sa nomination (1746, 1753). — Nomination à la cure de Condal par Jean-François de Falletans, aumônier du chapitre noble de Gigny (1746). — Nomination à une chapelle de l'église d'Aromas par François-Marie de Morel, seigneur de Champagne et autres lieux (1747). — Nominations à des chapelles fondées dans les églises de Varennes-Saint-Sauveur et de Cuiseaux, par Louise-Anne de Bourbon, princesse du sang, dame de la baronnie de Cuiseaux et de Varennes-Saint-Sauveur (1747, 1749). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Cuiseaux, par Marie-Florence du Châtelet, veuve de Melchior-Esprit de la Baume, comte du Saint-Empire, de Montrevel et de Brancion, baron de Lugny, maréchal des camps et armées du Roi, chevalier de Saint-Louis, et ayant la garde noble de Florent-Alexandre-Melchior de la Baume, comte de Montrevel et de Brancion, son fils (1747). — Nomination à la chapelle de Saint-Joseph érigée dans le hameau de Heyriat, par Gabriel de Menthon, comte de Rosy, seigneur de Toulon-geon, etc., fondé de procuration de Bernard de Menthon, comte de Heyriat (1747). — Cession et réunion de la pa-

roisse de Thoirette au diocèse de Saint-Claude, par le cardinal de Tencin, archevêque-comte de Lyon (1748). — Nomination et présentation à la chapelle érigée dans le bourg neuf de Coligny, par Charles-Léopold, comte de Sandersleben-Coligny, baron de Beaupont, Roissiat, Chevignat et autres lieux (1748). — Procuration en blanc passée par François-Gabriel-Eléonor de Jouffroy d'Abbans, chanoine de l'église cathédrale de Saint-Claude, et prieur commendataire du prieuré de Saint-Médard de Vitry-aux-Loges, pour résigner ce prieuré entre les mains du pape en faveur de Jean Rey, cleric tonsuré du diocèse de Paris (1748). — Nominations à une chapelle fondée dans l'église de Jasseron, par Antoine de Villette, seigneur de Chavagnat, Madeleine de Villette, veuve d'Etienne-Joseph de Vaugrineuse, écuyer, et Etienne de Villette, écuyer, seigneur de Chavagnat (1748, 1752). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Dortan, par Léonard-Gauthier du Fel, seigneur de Dortan, Arbent et autres lieux (1750). — Traité conclu entre l'évêque de Saint-Claude et Christophe de Raincourt de Fallon, archidiacre du chapitre de Saint-Claude, en qualité de procureur de Charles-Cajétan de Raincourt, prévôt du chapitre noble de Saint-Pierre de Mâcon, au sujet du droit de patronage des cures de Montbellet et de Meillonas (1751). — Nominations aux cures de Varennes-Saint-Sauveur et de Joudes par Joachin-Joseph de la Fare, licencié en théologie, trésorier de l'église cathédrale de Laon et prieur commendataire du « noble prieuré » de Gigny (1751, 1753, 1756). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Joudes, par Marie-Michel de Thoisy, écuyer, seigneur de Joudes (1751). — Procuration en blanc passée par Louis-Henri de Rochefort d'Ally, prêtre du diocèse du Puy, chanoine de la cathédrale de Saint-Claude et vicaire général du diocèse de Saint-Claude, pour résigner entre les mains du pape son canonicat et comté de Brioude, au diocèse de Saint-Flour, en faveur de Jean-Joseph de Pestel la Chapelle, cleric tonsuré du diocèse de Tulle (1751). — Nomination à la chapelle érigée à Maissiat, par Léonard-Gauthier du Fel, seigneur de Dortan, Arbent, etc. (1751). — Nomination à la cure ou vicariat perpétuel de Montréal par Joseph-Scholastique de Lyobard de Brion, grand prieur du chapitre noble de Saint-Pierre de Nantua, et prieur de Saint-Germain de Beynost, en qualité de grand vicaire de Mgr Jean-Baptiste Belland, évêque de Messène, prieur commendataire du prieuré de Nantua (1752). — Nominations à des chapelles fondées dans les églises de Martignat, de Saint-Sorlin et de Saint-Remy, par Hugues-Joseph de Valerno, chevalier, seigneur de Fay, Montferrand, Vernoux, Torcieu, Château-Gaillard, Cornoz, Château-en-Bresse, baron de la Bâtie, etc.

(1753). — Fondation de douze messes basses en une chapelle située sur le territoire de Champagnat, par Pierrette de Loisy, veuve de Claude Chaumont, bourgeois de Cuiseaux (1753). — Démission d'un canonicat et prébende de l'église cathédrale de Saint-Claude, par Louis-Henri de Rochefort d'Ally, docteur de Sorbonne, chanoine de ladite église de Saint-Claude, nommé par le roy à l'évêché de Chalon-sur-Saône, entre les mains de l'évêque de Saint-Claude, collateur de ce canonicat (1754). — Résignation en cour de Rome des églises de Gigny et de Véria, unies et annexées, par le titulaire Philibert Cancalon, en faveur de Claude-Marie-Gaspard Morel, d'Orgelet, prêtre familial de l'église paroissiale dudit lieu et de l'église collégiale de Dole (1754). — Nomination au prieuré de Saint-Rolin de Jasseron, par Mgr de Méallet de Fargues, en faveur de Philibert-Bonaventure Faguet, docteur en théologie, archiprêtre et promoteur du diocèse de Saint-Claude, curé de Meillonas (1755).

G. 4. (Registre.) — In-folio, 149 feuillets, papier.

**1756-1762.** — « Insinuations ecclésiastiques de la partie du diocèse de Saint-Claude qui y est assujétie. » Episcopat de Mgr Joseph de Méallet de Fargues.

Dispenses de mariage (consanguinité et affinité spirituelle). — Dispenses de publications de bans de mariage, notamment pour Louis-Antelme de Reydellet et Thérèse Montagnier (1757), François Rojat, seigneur de Marsonna, et Françoise-Marguerite Olivier, Charles-Joseph Duglas, chevalier, comte de Montréal, seigneur de Chiloup, etc., et Jeanne-Françoise-Charlotte de Montillet (1758). — Lettres des quatre ordres mineurs, de sous-diaconat, de diaconat et de prêtrise ; les seules à signaler sont celles de diaconat et de prêtrise de François de Bonal, du diocèse d'Agen (1756 et 1758). — Lettres démissaires. — Nominations, provisions, institutions, prises de possession, permutations, résignations des cures de : Saint-Remy-du-Mont, Saint-Maurice-d'Eschazaux (1757), Aromas (1758), Coisia, Izernore, Géovreissiat, Frontenard, Chavannes, Charix, Mornay (1759), Géovreisset (1760), Samognat, Oyonnax, Saint-Maurice-d'Eschazaux, Corveissiat (1762). — Présentations, nominations, institutions, prises de possession, etc., des chapelles érigées dans les églises ou les localités de : le Soujet (1756), Jasseron, Sézéria, Saint-André-le-Panoux, Meillonas, Villemotier, Montdidier (1757), Champagnat, Cuiseaux (1758), Montréal, Arbent, Drom, Jasseron, Coisia, Pressiat, Liliat (1759), le Soujet, Jasseron, Cuiseaux (1760), Saint-Maurice-d'Eschazaux, Cuiseaux (1761), le Soujet, Saint-Amour (1762). —

*Actes principaux.* — Nomination par les chanoines de

l'église collégiale de Cuiseaux à un canonicat vacant de ce chapitre (1757). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Meillonas, par Gaspard-Constant-Hugues de Marron, chevalier, baron de Meillonas, seigneur de Sanciat, la Tour et Neuville-sur-Ain (1757). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Villemotier, vacante par la mort de Philibert-Joseph de Belot, chanoine du chapitre métropolitain de Besançon, par Anne-Nicole de Saint-Germain, fille de feu Claude-Joachim de Saint-Germain, et veuve de Benoit de Morel, chevalier, seigneur de Champagne, en faveur de Louis-Godefroy-Joseph de Belot-Villette, chanoine du chapitre métropolitain de Besançon (1757). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église d'Aromas, par Jean-Joseph de Seyturier, chevalier, ancien capitaine au régiment du Maine, et chevalier de Saint-Louis, en faveur de Gaspard de Poly de Saint-Thiébaud, docteur de Sorbonne, vicaire général du diocèse de Nantes (1757). — Nomination à une chapelle fondée dans le château de Montdidier, par Jeanne-Thérèse de Montagu, femme de François de la Poype, chevalier, comte de Serrières, et héritière de Claude-Marc de Montagu, son frère, marquis de Boutavent, baron de Cornod et de Montdidier (1757). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Cuiseaux, par Claude-Charles du Tartre de Laubépin, seigneur de Chilly-le-Vignoble, Bornay, etc. (1758). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Montréal, par les habitants dudit lieu, en faveur de Pierre-Valentin Douglas, prêtre du diocèse de Saint-Claude, archidiacre et chanoine de l'église métropolitaine d'Auch, vicaire général du diocèse d'Auch (1759). — Lettre missive adressée à l'évêque de Saint-Claude par Mgr Joseph, évêque de Conserans, prieur des Bouchoux, approuvant la nomination faite par Mgr de Méallet de Fargues à la cure de Coisia (1759). — Nomination à la chapelle érigée au lieu de Liliat, vacante par la mort de Charles-Joseph de Liliat, curé d'Aromas, par Charles-Alexis de Liliat, fils aîné de feu Paul-Maurice de Liliat, en son vivant notaire royal, capitaine-châtelain du comté de Montrent, en faveur de son frère, Paul-Antoine de Liliat, cleric du diocèse de Saint-Claude, étudiant au séminaire de Valence (1759). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Pressiat, par dom Jérôme de Chossal, prieur de la chartreuse de Montmerle (1759). — Nominations aux cures de Mornay et de Charix, par Joseph Jamonet, curé de Treffort, en qualité de procureur de Mgr Jean-Baptiste Belland, évêque de Messène, assistant du trône pontifical, prieur commendataire du prieuré de Nantua (1759, 1760). — Nomination au prieuré de Saint-Hippolyte de « Cantonne, » diocèse d'Uzès, par François-Félix de Laizer de

Siougeat, prêtre du diocèse de Clermont, licencié en droit canon, chanoine de l'église métropolitaine de Sens, vicaire général du diocèse de Sens, abbé commendataire de l'abbaye de Saint-Sébastien de Manglieu (diocèse de Clermont), aumônier de Madame la Dauphine, en faveur de Pierre-Edouard d'Espinchal, prêtre du diocèse de Saint-Flour, docteur en théologie, chanoine et « comte » de Saint-Claude (1769). — Nomination par l'évêque de Saint-Claude à la charge d'official du diocèse, « rière le Parlement de Bourgogne, » en faveur de Philibert-Bonaventure Faguet, licencié en droit canon et en théologie, curé de Meillonas (1760). — Nomination à une chapelle érigée sur le territoire de Cuiseaux par Antoine Clerguet de Loisy, chevalier, seigneur de « Rosey, Loirieu, » et capitaine en chef de la grande fauconnerie de France (1760). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Saint-Amour, par Pierre de Viallet, écuyer, seigneur de Martignat et de « Bellefort (1762). » — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Meillonas, par Gaspard-Constant-Hugues d'Usane (*alias* de Marron), chevalier, baron de Meillonas, seigneur de Sanciat et de la Tour-sur-Ain (1762).

G. 5. (Registre.) — In-folio, papier, 278 feuillets.

**1762-1776.** — « Insinuations ecclésiastiques du diocèse de Saint-Claude. » Episcopat de Mgr Joseph de Méallet de Fargues.

Dispenses de mariage (consanguinité et affinité spirituelle). — Dispenses de publications de bans de mariage, notamment pour Joseph-Marie-Hyacinthe de Pré, écuyer, seigneur de Crassy, et Marie-Victoire-Andrée de Voërle, Antoine-Marie de Moyria, baron de Mornay, et Marie-Marguerite de Châtillon, dame de « Puges et Epais (1769), » Etienne-Jean Nayme, seigneur de Cuiseaux, et Marie-Claudine Bouthillon (1776). — Lettres de tonsure, des quatre ordres mineurs, de sous-diaconat, de diaconat et de prêtrise ; les seules à signaler sont les lettres de tonsure de Claude-Joseph de Forcrand (1768). — Titres cléricaux. — Présentations, nominations, institutions, prises de possession, démissions, résignations, etc., des cures de : Dommartin-lez-Cuiseaux (1764), Courmangoux, Simandre (1765), Dortan, Bruailles (1767), Aromas, Joudes, Coisia, Condal, Oyonnax, Pressiat (1768), Sonthonnax, Condal (1769), Saint-Jean-d'Étreux, Sonthonnax (1770), Ceffia, Bruailles (1771), Ceffia, Pressiat, Mornay (1772), Pressiat, Sonthonnax, Verjon (1773), Pressiat (1774), Pirajoux, Martignat, Lucey (1775), Aromas, Arpent, Géovreissiat (1776). — Présentations, nominations, institutions, prises de possession, permutations, etc., des chapelles érigées

dans les églises ou les localités de : Apremont (1762), Matafelon (1763), Coligny (1764), Courmangoux, Jasseron, Brion, Montréal, Izernore (1765), Montréal (1766), Meillonas, Jasseron, Dortan (1767), Champagnat, Jasseron (1768), Cuiseaux (1769), Coligny (1770), Meillonas (1771), Heyriat, Pressiat (1772), Heyriat (1773), Joudes, Courmangoux, Coisia (1775), le Soujet, Montréal, Douvres, Ardent, Maissiat, Cuiseaux (1776).

*Actes principaux.* — Election d'un doyen par les chanoines de l'église collégiale et paroissiale de Cuiseaux (1763). — Nominations d'un chantre, d'un custode et de chanoines en l'église collégiale de Cuiseaux (1769-1776). — Nomination à une chapelle de l'église de Matafelon, par Claude-Charles, comte de Varennes, chevalier, seigneur de Sainte-Olive, etc., chevalier de Saint-Louis, administrateur des biens et droits d'Antoinette-Alexandrine de Seyturier, dame de Matafelon, sa femme (1763). — Nomination à une chapelle érigée à Coligny, par Charles-Léopold, comte de Sandersleben - Coligny, baron de Beaupont, Roissiat, Chevignat, etc. (1764). — Nomination à la cure de Dommartin-lez-Cuiseaux, par Joachin-Joseph de la Fare, licencié de Sorbonne, trésorier de la cathédrale de Laon, ancien aumônier du Roi, prieur commendataire du chapitre noble de Gigny (1764). — Nomination à un canonicat de l'église collégiale de Saint-Amour, par le chapitre de cette église, en faveur de Claude-Joseph Doms de Vosbles (1764). — Nomination à trois chapelles, fondées, l'une au château de Brion et les deux autres dans les églises de Montréal et d'Izernore, par Scolastique-Bonaventure de Liobard Chape de Brion, femme d'Antoine-Suzanne Chape, seigneur de Brion, etc., en faveur de Marin-Melchior de Montfaucon de Rogles, clerc du diocèse de Belley (1765). — Nomination à une chapelle fondée en l'église de Montréal, par les curé, fabriciens et habitants dudit lieu, en faveur de Louis-Archambaud Scolto Douglas, clerc tonsuré du diocèse de Québec ; chapelle vacante par la démission de Pierre-Valentin Douglas, prêtre du diocèse de Saint-Claude, abbé commendataire de l'abbaye de Sablonceaux, vicaire général et archidiacre de la cathédrale d'Auch (1766). — Nominations aux cures de Bruailles, d'Aromas et de Saint-Jean-d'Étreux, par les chanoines de l'église cathédrale de Mâcon (1767, 1770). — Nominations à deux chapelles, fondées, l'une dans l'église de Dortan, l'autre dans le village de Maissiat, par Léonard-Gautier du Fel, seigneur de Dortan, d'Ardent, etc. (1767, 1776). — Nomination à l'office de vicaire général du diocèse de Saint-Claude, par Mgr de Méallet de Fargues, en faveur de Georges-Gabriel de Champdivers, docteur en théologie, chanoine de l'église cathédrale de Saint-Claude (1768). — Lettre missive de Mgr Joseph,

évêque de Conserans, à l'évêque de Saint-Claude, pour le prier de nommer à la cure de Coisia et à tous les bénéfices dépendant du prieuré des Bouchoux, ledit évêque de Conserans ayant renoncé à ce prieuré en faveur du chapitre de Saint-Claude, sous la réserve d'une pension de trois mille livres (1768). — Nomination à une chapelle fondée en l'église collégiale de Cuiseaux, par Alexis Fontaine des Bestins, écuyer, pensionnaire de l'académie des sciences, seigneur de Cuiseaux (1768). — Traité entre le curé de Sonthonnax et François Bouvier Desmarest, prieur de Nantua, et les religieux de ce prieuré, au sujet de l'option de la portion congrue par ledit curé (1769). — Nominations aux cures de Sonthonnax et de Mornay, par François Bouvier Desmarest, prieur commendataire du prieuré de Nantua, sacristain de l'église collégiale de Saint-Romans (1770, 1772, 1773). — Nomination à la prébende ou commission de messe en une chapelle fondée dans l'église de Coligny, par les prêtres missionnaires de la congrégation de Saint-Joseph de Lyon, seigneurs de la baronnie de Verjon (1770). — Nominations à la chapelle érigée au village d'Heyriat, par Pierre-Emmanuel de la Guette, écuyer, seigneur d'Heyriat (1772, 1773). — Nomination à une chapelle fondée en l'église de Pressiat, par les prieur et officiers de la Chartreuse de Montmerle (1772). — Nomination à une chapelle fondée en l'église de Joudes, par Marie-Michel de Thoisy, chevalier, seigneur de Joudes, etc. (1775). — Option de portion congrue par le curé de Verjon, signifiée au chapitre de Saint-Claude, en qualité de titulaire du prieuré de Villemotier, et au chapitre noble de Gigny, titulaire du prieuré de Marboz, ces deux chapitres décimateurs à Verjon (1775). — Décret de l'union de la cure de Saint-Amour au chapitre dudit lieu, et de l'érection d'une prévôté-cure-vicairie perpétuelle en la même église, par Mgr Antoine de Malvin de Montazet, archevêque-comte de Lyon (1775). — Prise de possession d'une chapelle érigée en l'église de Montréal, par le procureur de Luc-Charles Douglas, clerc tonsuré du diocèse de Québec (1776). — Nomination à une chapelle fondée en l'église d'Ardent, par Joseph-Marie Sarracin, bourgeois d'Ardent, en faveur de Claude-Joseph de Forcrand (1776). — Nomination à la cure d'Ardent par Paul de Murat, aumônier de Madame, vicaire général de l'archevêché de Sens, abbé commendataire de Mauriat et d'Ambronay (1776). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Cuiseaux, par Marie-Hélène Fournier, femme de Marie-Roch Le Jouhan de Noblans, écuyer, seigneur de Noblans (1776).

G. 6. (Registre.) — In-folio, 298 feuillets, papier.

1776-1785. — « Insinuations ecclésiastiques pour la

partie du diocèse de Saint-Claude qui est du ressort du Parlement de Dijon. » Episcopat de Mgr Joseph de Méallet de Fargues.

Dispenses de Rome ; fulminations de ces dispenses. — Dispenses de mariage (consanguinité et affinité spirituelle), notamment dispense de parenté au troisième degré pour Jacques-Honoré Picquet et Marie-Caroline-Josephe de Forcrand (1784). — Dispenses de publications de bans de mariage, notamment pour François-Jean-Baptiste Clopin de Bessey, conseiller au Parlement de Dijon, et Geneviève du Puget (1778), Pierre-Joseph de la Maillauderie, ancien capitaine, et Marie-Salomée Gould (1780), Claude-François du Puget de Chardenoux, écuyer, et Jeanne Clopin (1781), Louis-Archambaud Douglas de Terrebonne, et Anne-Victoire-Gabrielle d'Épinay de Laye de Champrenard (1783). — Lettres de tonsure, des quatre ordres mineurs, de sous-diaconat, de diaconat et de prêtrise. — Nominations, institutions, prises de possession, permutations, résignations, etc., des cures de : Géovreissiat, Arbent (1776), Verjon, Meillonas, Géovreissiat, Arbent (1777), Napt, Bolozon, Meillonas (1778), Marboz, Montagna-lè-Templier, Broissia, Oyonnax, Saint-Sulpice, Cornod (1779), Verjon, Cornod, Cormoz, Saint-Sulpice (1780), Samognat (1781), Jasseron (1782), Courmangoux, Dommartin-lez-Cuiseaux, Saint-Jean-d'Étreux, Flacé (1783), Varennes-Saint-Sauveur, Béliगत, Drom, Condal, Villemotier (1784). — Présentations, nominations, institutions, prises de possession, permutations, etc., des chapelles fondées dans les églises ou les localités de : Cuiseaux, Douvres, Arbent, Marchon, Apremont (1776), Cuiseaux, Meillonas, Arbent, Montréal, Dortan (1777), Châtillon-de-Cornelle, Dortan, Montréal, Aromas (1778), Izernore, Coligny (1779), le Soujet, Champagnat, Varennes-Saint-Sauveur, Cuiseaux, Arbent, Courmangoux (1780), Meillonas, Aromas, Géovreissiat, Izernore, Montjouvant (1781), Meillonas, Cuiseaux (1782), Cuiseaux, Courmangoux (1783), Villemotier, Cuiseaux, Aromas, Meillonas, Saint-Jean-d'Étreux (1784).

*Actes principaux.* — Elections et nominations d'un sacristain, d'un chantre et de chanoines du chapitre de l'église collégiale de Cuiseaux (1776-1782). — Nominations à trois chapelles fondées dans les églises d'Arbent et de Dortan et au village de Marchon, par Léonard-Gautier du Fel, seigneur de Dortan, Arbent, etc. (1776, 1778). — Nomination à une chapelle de l'église de Cuiseaux par Pierre-Joseph de la Maillauderie, ancien officier d'infanterie (1777). — Procuracy passée par Philibert-Bonaventure Faguet, docteur en théologie, officier du diocèse de Saint-Claude, ancien syndic du clergé de Bresse, prieur du prieuré de Jasseron et curé de Meillonas, d'une

part, et, d'autre part, Jean-François Morard, prieur de Mollitard, chapelain de la chapelle de sainte Catherine fondée en l'église de Meillonas, à l'effet de permuter leur bénéfice respectif du prieuré de Jasseron et de la chapelle susdite (1777). — Nomination à la cure de Géovreissiat par Humbert du Marché, sacristain, et Hugues-Bernard-François de Jacob, aumônier du chapitre noble de Nantua (1777). — Nomination à la cure d'Arbent par Paul de Murat, ex-aumônier de feu Madame la dauphine, aumônier de Madame, chanoine de l'église métropolitaine et vicaire général de l'archevêché de Sens, abbé-doyen commendataire du monastère de Mauriat, et abbé de l'abbaye royale d'Ambronay (1777). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Montréal, par les curé et principaux habitants de Montréal, notamment Charles-Joseph Douglas, écuyer, chevalier de Saint-Louis, seigneur comte de Montréal, et François-Prosper Douglas, écuyer, chevalier de Saint-Louis, seigneur de Terrebonne, en faveur de Luc-Charles Douglas, clerc tonsuré du diocèse de Québec (1777). — Nomination à une chapelle de l'église de Montréal par les principaux habitants de Montréal, notamment Pierre-Maurice de Liliat, avocat à la cour, juge des terres de Brion et de Bussy, Joseph-Bernard de Liliat, avocat à la cour, juge des terres de Dortan, et Louis-Antoine de Liliat, commissaire es-droits seigneuriaux (1777). — Arrêt du parlement de Dijon envoyant Philibert Bouillod, prêtre du diocèse de Saint-Claude, en possession du temporel de la cure de Meillonas (1777). — Nomination aux fonctions de grand vicaire du diocèse de Saint-Claude, par Mgr de Méallet de Fargues, en faveur de Henri d'Escairac de Lauture, prêtre du diocèse d'Agen, docteur en théologie, chanoine et second grand archidiacre du chapitre de Saint-Claude (1778). — Procuracy passée par Jean-François de Falletans, doyen du chapitre noble de Gigny, à l'effet de résigner le prieuré de Mantes, en faveur de son neveu Antoine-Ennemond de Moyria, chanoine du chapitre de Saint-Claude, pourvu du prieuré de Bourdeilles (1778). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église d'Aromas, vacante par le décès de Gaspard de Pauly, vicaire général du diocèse de Nantes, par Alexandre-César de Seyturier, seigneur comte de Serrières et de Thioudes, en faveur de son fils aîné Taurin-Marguerite de Seyturier, clerc tonsuré du diocèse de Lyon (1778). — Nomination à une chapelle fondée en l'église de Coligny, par les prêtres missionnaires de la congrégation de Saint-Joseph de Lyon, seigneurs de la baronnie de Verjon (1779). — Ereption d'un vicariat à Oyonnax (1779). — Procuracy passée par Alexis Bouquerod, curé de Saint-Sulpice, à l'effet de résigner cette cure en faveur de Jean-Baptiste-Amour Bernard de Domsure, doc-

teur en théologie, familier en l'église paroissiale de Saint-Amour (1779). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Champagnat, par les membres de la famille Golion, en faveur d'Antoine Puvis, maître ès-arts de la faculté de Paris, chanoine de l'église collégiale de Cuiseaux (1780). — Nomination à une chapelle fondée en l'église de Cuiseaux, par Etienne Nayme, écuyer, seigneur de Cuiseaux et autres lieux (1780). — Nomination à une chapelle fondée en l'église de Varennes-Saint-Sauveur, par Emmanuel-Marie-Joseph d'Esglans, écuyer, seigneur de Cessiat, Véria, Varennes-Saint-Sauveur, etc., chevalier de Saint-Louis, lieutenant-colonel de dragons (1780). — Nominations à une chapelle fondée en l'église de Cuiseaux, par Florent-Alexandre-Melchior de la Baume, baron d'Agout, de Veszy, comte du Saint-Empire, comte de Montrevel et de Cruzilles, marquis de Saint-Martin, baron et seigneur de l'Abergement, de Lugny, Marboz, Foissiat, l'Essard, Thurey, le Châtel, Saint-Etienne-du-Bois, Saint-Etienne-sur-Reyssouze, Asnières, Gesincourt, Aisne-Vésines, etc., chevalier d'honneur au Parlement de Besançon, chevalier de Saint-Louis, maréchal de camp des armées du Roi (1780, 1783). — Nomination à une chapelle fondée en l'église d'Aromas, par Suzanne de Saint-Martin, veuve de Claude-Joseph-Marie de Baudrans de Pradel, en son vivant écuyer, seigneur de la Roue et de Rouzuel (1781). — Nomination aux fonctions d'official pour la partie du diocèse de Saint-Claude appartenant au ressort du Parlement de Dijon, par Mgr de Méallet de Fargues, en faveur de Joseph Royer, docteur en théologie, doyen du chapitre de Cuiseaux (1781). — Nomination à la chapelle du château de Montjouvant par Joachim Baland d'Arnas, seigneur d'Arnas et de Montjouvant (1781). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Meillonas, par Gaspard-Hugues-Constance de Marron, chevalier, baron de Meillonas, seigneur de Sancier, la Tour et Neuville-sur-Ain (1781). — Déclaration de l'évêque de Saint-Claude au sujet des pouvoirs qu'il a accordés à son vicaire général, l'abbé d'Escairac de Lauture (1782). — Nominations par l'évêque de Saint-Claude aux archiprêtres de Saint-Amour, de Moirans et de Bugey (1782). — Procuration passée par François-Abel de Moyria de Maillac, grand chantre du chapitre de Saint-Claude, prieur du prieuré de Moirans, à l'effet de nommer à diverses cures dépendant de ce prieuré (1782). — Nominations aux fonctions de vicaire général, par l'évêque de Saint-Claude, en faveur de Jean-Louis-Emmanuel de Vassal, prêtre du diocèse de Cahors, premier archidiacre du chapitre de Saint-Claude, et de Pierre-François-Simon Menouillard, prêtre du diocèse de Besançon, docteur en théologie, supérieur du séminaire de Saint-Claude (1783). — Arrêt du Parlement de Dijon

autorisant Maurice Nicod à prendre possession civile de la cure de Varennes-Saint-Sauveur (1784). — Nomination à une chapelle ou prébende fondée en l'église d'Aromas, par Alexandre-César de Seyturier, comte de Serrières, en faveur de Léonard de Foudras, prêtre du diocèse de Mâcon, chanoine du chapitre noble de Gigny, et vicaire général du diocèse de Chalons ; chapelle vacante par le décès de Taurin-Marguerite de Seyturier (1784).

G. 7. (Registre.) — In-folio, 176 feuillets, papier.

**1784-1791.** « Insinuations ecclésiastiques du diocèse de Saint-Claude pour la partie qui est du ressort du Parlement de Dijon. » Episcopat de Mgr Joseph de Méallet de Fargues et de Mgr Jean-Baptiste de Rohan-Chabot.

Dispenses de mariage (consanguinité et affinité spirituelle), notamment pour Marie-Joseph-Vincent de Courten et Marie-Louise-Victoire de Chaignon (1789). — Dispenses de publications de bans de mariage, notamment pour Emmanuel de Monnière et Marie Liébaut (1785), Anthelme-Louis d'Apvrioux, écuyer, et Mlle de Regno de Severin (1787), Marie-François du Pujet et Marie-Françoise-Adélaïde de Guilbois (1788), Marcien-Théodule-Pierre-Louis-Philippe-Marc de Chaignon, et Marie-Catherine-Antoinette Quenet (1789), Louis-Etienne de Niger, chevalier de Saint-Louis, et Claudine-Louise de Reydellet (1790). — Lettres de tonsure, des quatre ordres mineurs, de sous-diaconat, de diaconat et de prêtrise. — Nominations, institutions, prises de possession, résignations, permutations, etc., des cures de : Varennes-Saint-Sauveur, Bèlignat, Granges (1785), Bèlignat, Coligny, Cemboing (1786), Arnans, Coligny, Matafelon, Varennes-Saint-Sauveur, Bèlignat, Montréal (1787), Pressiat (1788), Meillonas (1789), Saint-Remy-du-Mont, Granges, Molingues, Veyziat, Thoirette (1790). — Présentations, nominations, institutions, prises de possession, etc., des chapelles fondées dans les églises ou les localités de : Cuiseaux, Villemotier, Cuisery (1785), Jasseron, Villemotier, Gizia, Varennes-Saint-Sauveur, Cuiseaux, Saint-Amour, Coligny (1786), Matafelon, Champagnat, Cuiseaux (1787), Meillonas, Izernore (1788), Izernore, Martignat (1789), Coligny (1790).

*Actes principaux.* — Nominations aux fonctions de vicaire général du diocèse de Saint-Claude, par le chapitre de Saint-Claude, le siège épiscopal vacant, en faveur de Gilbert-Alexandre de Carbonnières, doyen du chapitre, de Jean-Louis-Emmanuel de Vassal de Saint-Gily, premier archidiacre du chapitre, de Henri d'Escairac de Lauture, second archidiacre, de François-Abel de Maillac de Moyria, grand chantre, de Pierre-François-Simon Me-

noullart, pénitencier et supérieur du séminaire du diocèse de Saint-Claude, et de Jean-Baptiste de Rohan-Chabot, nommé à l'évêché de Saint-Claude (1785). — Nomination au prieuré d'Arbent par Paul de Murat, prêtre du diocèse de Clermont, chanoine de l'église métropolitaine et vicaire général du diocèse de Sens, abbé commendataire d'Ambronay et de Saint-Martin-ès-Aires (Troyes), abbé et doyen de l'abbaye de Mauriat, ex-aumônier de feu madame la Dauphine, aumônier de Madame, en faveur de Gabriel Haudour, prêtre du diocèse de Clermont (1785). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Cuiseaux, par Antoine Clerguet de Loisy, écuyer, seigneur de Loisy, Rosey, Bissey, etc., lieutenant de roy de la province de Bourgogne (1785). — Nomination aux fonctions de vicaire général du diocèse de Saint-Claude, par Mgr de Rohan-Chabot, en faveur de : Henri d'Escairac de Lauture, prêtre du diocèse d'Agen, docteur en théologie, chanoine et second archidiacre du chapitre de Saint-Claude ; de Gilbert-Alexandre de Carbonnières, prêtre du diocèse de Limoges, licencié en droit civil et en droit canon, doyen du chapitre de Saint-Claude ; de Joseph-François de Poulmic, prêtre du diocèse de Quimper-Corentin, licencié en droit civil et en droit canon, chanoine du chapitre de Saint-Claude ; de François de Senaillac, prêtre du diocèse de Périgueux, docteur de l'université de Poitiers, ancien recteur de cette université, licencié en droit civil et en droit canon, chanoine de l'église collégiale de Saint-Hilaire de Poitiers ; de Charles-Maurice de Rasdeval de Barre, prêtre du diocèse de Mende ; de François-Abel de Moyria de Maillac, grand chantre du chapitre de Saint-Claude, aumônier du roi de Sardaigne, chevalier de l'ordre des Saints Maurice et Lazare, vicaire général du diocèse de Besançon ; de Charles-Antoine-Frédéric de Mirbeck, prêtre du diocèse de Nancy, licencié en droit civil et en droit canon ; de Claude-Alexandre-René-Marie de la Noue, du diocèse d'Auch (1785) ; d'Antoine-César-Thérèse Durand, docteur en théologie, promoteur du diocèse de Saint-Claude, curé de Saint-Lupicin (1786) ; de l'abbé de Morel de Hauterive (1787) ; de Charles-Camille Circaud, prêtre du diocèse de Mâcon, et vicaire général de ce diocèse, licencié en droit civil et en droit canon (1789) ; de Jacques-François Bayard de la Ferté, prêtre du diocèse de Saint-Claude, official de ce diocèse, docteur en théologie (1790). — Nomination aux fonctions de premier archidiacre du chapitre cathédral de Saint-Claude, vacantes par le décès de N. de Raincourt, par Mgr de Rohan-Chabot, en faveur de Joseph-François de Poulmic (1785). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Villemotier, par Elisabeth-Françoise de Badorot, veuve et héritière de Claude-

JURA. — SÉRIE G.

Charles, baron de Saint-Germain, en son vivant chevalier de Saint-Louis et capitaine d'infanterie, dame de Courlans, de Chavannes, et de la Tour-de-Culay, en faveur de Jacques-Guillaume-Libre, baron de Reinach, comte de Grandvelle, chanoine du chapitre de Saint-Claude (1785). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Cuisery, par le comte Balthasar-Louis-Bernard de Menthon, le chevalier Bernard-Ennemond de Menthon, Joseph de Menthon, chanoine du chapitre noble de Gigny, et Louise-Bernardine-Joséphine-Sophie de Menthon, femme de Jean-François Marquis de Rigaud, capitaine de cavalerie (1785). — Nomination à la cure de Béliugat par les grand prier, officiers et religieux du chapitre noble de Nantua (1786). — Nomination à une chapelle fondée en l'église de Jasse-ron, par Thomas-Philibert Riboux, procureur du roi aux bailliage de Bresse et siège présidial de Bourg, subdélégué de l'intendance de Bourgogne au département de Bresse (1786). — Prise de possession du prieuré de Saint-Laurent d'Arbent par François-Marie de Viallet, religieux profès de l'ordre de Cluny (1786). — Nomination à la cure de Cembroing par François-Gabriel-Eléonore de Jouffroy-d'Abbans, abbé de Lezat, chanoine du chapitre de Saint-Claude et prieur de Saint-Marcel-lez-Jussey (1786). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Varennes-Saint-Sauveur, par Emmanuel-Marie-Joseph d'Esgland, écuyer, seigneur de Cessiat, Véria, Varennes-Saint-Sauveur, etc., en faveur d'Emmanuel-François-Claude-Aimé-Gabriel d'Esgland de Varennes, chanoine du chapitre noble de Saint-Martin d'Ainay de Lyon (1786). — Dispense de résidence accordée par Jean-Etienne Nayme, écuyer, seigneur de Cuiseaux, etc., au sieur Bernard, chanoine de l'église collégiale de Saint-Amour, chapelain de la chapelle du Rosaire de l'église de Cuiseaux (1786). — Option de portion congrue signifiée par le curé d'Arnans au prieur (dom Anthelme Brun) et aux religieux de la chartreuse de Sélingnat (1787). — Nomination d'un chantre, d'un sacristain et de chanoines au chapitre de Cuiseaux (1787). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Matafelon, par Guy-François-Balthasar de Toquet de Mongefond, marquis de Meximieux, seigneur de Matafelon, le Plan, « le Montillet » (1787). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Meillonas, par Antoine-Bernard-Constant de Marron, chevalier, baron de Meillonas, seigneur de la Tour, de Neuville-sur-Ain, capitaine commandant au régiment du mestre de camp général de la cavalerie (1787). — Option de portion congrue signifiée par le curé de Matafelon à Guy-François-Balthasar de Toquet de Mongefond, marquis de Meximieux, seigneur de Matafelon (1787). — Nomination à une chapelle fondée dans l'église de Cuiseaux, par Catherine-Agnès de Cardon de

Vidampierre, douairière de Claude-Charles du Tartre, seigneur de Chilly-le-Vignoble, Bornay, etc. (1787). — Option de portion congrue signifiée par le curé de Verjon aux chapitres de Saint-Claude et de Gigny (1787). — Option de portion congrue signifiée par le curé de Géovreissiat aux religieux du chapitre noble de Nantua (1787). — Nomination à la cure de Montréal par François-Bouvier Desmarest, prieur de Nantua, théologal et sacristain de l'église collégiale de Romans (1787). — Option de portion congrue signifiée par le curé de Villemotier au chapitre de Saint-Claude (1787). — Nomination aux fonctions d'official extraordinaire pour la partie du diocèse de Saint-Claude appartenant au duché de Bourgogne, par Mgr de Rohan-Chabot, en faveur de Pierre Moyne, chantre de l'église collégiale de Cuiseaux (1788). — Résignation de la dignité de second archidiacre du chapitre de Saint-Claude, par le titulaire, Henri d'Escairac de Lauture, abbé commendataire du Lieu-Restauré, vicaire général du diocèse de Besançon, en faveur d'Alphonse de Vassal de Saint-Gily, chanoine de Saint-Claude (1789). — Nomination à deux chapelles fondées dans les églises de Coligny et d'Andelot-lez-Saint-Amour, vacantes par la démission de Marie-François de Boquet de Courbouzon, prieur d'Arbois et titulaire de ces chapelles, par Claude-Antoine de Boquet de Courbouzon, chevalier, baron de Courbouzon, président à mortier au Parlement de Besançon, en faveur d'Antoine-Joseph de Vaudry, clerc tonsuré du diocèse de Besançon (1790).

G. 8. (Registre.) — In-folio, 94 feuillets, papier.

**1743-1757.** — « Registre des insinuations ecclésiastiques du diocèse de Saint-Claude, servant pour le contrôle desdites insinuations de la partie du diocèse étant du ressort du Parlement de Dijon. »

G. 9. (Registre.) — In-folio, 187 feuillets, papier.

**1757-1791.** — « Registre pour servir au contrôle des insinuations ecclésiastiques de la partie du diocèse de Saint-Claude étant du ressort du Parlement de Dijon. »

G. 10. (Registre.)